
平成２７年度第１回大分県行財政改革推進委員会 主な意見

議題１ 「大分県行財政高度化指針」の進捗状況について

○財政調整用基金残高が計画以上に積み上がっているため、トータルでは目標

はクリアされたことになると思うが、個別項目についても計画に対する実績

がどうだったのか、また未達成の場合は、どう取り組んでいくのかという視

点で引き続き行財政の高度化を進めてほしい。（安藤委員）

○多様な主体とのパートナーシップの構築のうち市町村との連携について、大

分県まち・ひと・しごと創生本部では公共施設の有効活用に対する市町村と

の連携について議論をしているのか。（井田委員）


